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ПОСТРОЕНИЕ ПРОДУКТОВОГО ПРЕДЛОЖЕНИЯ БАНКА

И.И. Бычкова 

В условиях усиливающейся конкуренции, ключевым фактором успешности банка становится
создание  эффективного  и  комплексного  продуктового  предложения.  От  структуры,
продуманности  и  взаимосвязанности  продуктового  предложения  зависит  прибыльность
обслуживания как физических,  так и юридических лиц.  Наиболее  важные аспекты успешности
продукта  закладываются  еще  на  стадии  его  создания  и  проектирования.  Основное  внимание
уделено этапам построения продуктового предложения банка.
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In terms of intensifying competition the key factor of bank success is the creation of effective and
comprehensive efficient offer. The profit of the service of physical and legal entities depends on the
structure, decision and interconnection of the offer. The most important factors of success are developed
at the stage of its establishment and designing. Special attention is paid to the stages of bank offer
development.
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